

## Las farmacias recurren a Císcar para cobrar los 99 millones de noviembre

21 Marzo 12 - - R. P.

Valencia- El Consejo Valenciano de Colegios de Farmacéuticos recurrió ayer al vicepresidente del Consell, José Císcar, para cobrar los más de 99 millones pendientes del pasado mes de noviembre. La Conselleria de Sanidad aseguró hace más de una semana que la orden de pago se había realizado, pero el retraso llevó a los boticarios a pactar con Vicepresidencia, que se comprometió a abonar hoy mismo parte de la cantidad pendiente. Quedan aún los meses de diciembre, enero y febrero, según explicó ayer la presidenta del Consejo, María Teresa Guardiola.

La promesa de Císcar ha frenado, de momento, la convocatoria de nuevas huelgas, aunque no se descartan si se repite la demora.

Por su parte, el Consejo de Enfermería de la Comunitat (Cecova) pidió ayer al Defensor del Pueblo, al Síndic de Greuges y al grupo parlamentario del PSOE en el Congreso que presenten un recurso de inconstitucionalidad contra el decreto de ajustes de la Generalitat porque «afecta directamente al colectivo de enfermería». Denuncian que los recortes han supuesto « la merma de importantes derechos para todo el personal sanitario».